

2022年 2月 Spring is Coming...

こんにちは、地域おこし協力隊インバウンドチームで活動している中嶋です。

2月になってから、寒い日が続きますが、少しずつ梅の花や菜の花がちらほら咲いているのを見ると春も遠くないな、と感じます。

特に、2月は秋月で雛めぐりのイベントがあり、私たちも雛飾りの手伝いをさせていただいたり、取材に回ったり、SNSでも2月は主に雛まつり関連の投稿をメインにしているので、明るい色の雛飾りなどを見ていると気持ちだけでも春が来たような気持ちになります。



カナダに住んでいる時も、バレンタインデーが終わると、すぐにイースターのディスプレイが始まっていたので、その時の雰囲気似ているなあ、と思いました。最近では日本でもイースターのお祝いをしているのを見るようになってきましたね。イースターはキリスト教の復活祭で、パステルカラーや生命の象徴の卵やウサギの飾りが多いので私が住んでいたカナダの都市は4月頃まで雪が降り、2月はマイナス20度が続くこともあります。そんな中でもちょっと気持ちが明るくなるのがこのイースターだったような気がします。

まだ少し寒い日が続きそうですが、春を待っている時間も楽しみたいと思います！



私たちの発信する情報は
[Website; visitasakura.com](http://www.visitasakura.com)
Instagram/ Facebook ; Visit Asakura
からチェックできます

